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 Premier CE : le 19 octobre 2021 

Etaient présents :  
M. Bourdin, maire ; Mme Bertin, conseillère municipale 
Mmes Audrey Vuillemin, Céline Pourchet, Isaline Pourchet, Josépha Drezet, M. Socié, parents élus 
Mme Lambert, ATSEM 
Mmes Sylvie Maugain, Anne-Laure Maugain, Isabelle Minervini, Sophie Bulle, Patricia Maire, 
enseignantes, 
 
Etaient excusés : 
M. Guinot, DDEN ; M. Chagrot, parent élu 
 
Ordre du jour du CE 

 Résultats des élections et attributions du Conseil d’école 
 Règlement 
 Présentations des classes 
 Projet d’école et activités 
 Consignes sanitaires 
 Sécurité dans l’école 
 Retour sur des questions antérieures 
 Questions diverses  
 Questions des parents 

 
 Résultats des élections et attributions du Conseil d’école 

 
Nombre d'inscrits : 158 
Nombre de votants : 90 
Nombre de bulletins blancs ou nuls : 5 
Nombre de suffrages exprimés (S) : 85 
Taux de participation : 56.96% 
 
Membres du Conseil d’école.  
Enseignants de l'école. 
Parents élus. 
Maire et/ou délégué aux affaires scolaires. 
Le DDEN.  
ATSEM et autres personnes quand l’ordre du jour le nécessite. 
L'IEN qui est membre de droit.  
 
Attributions du conseil d’école. 
Vote le règlement de l’école.  
Peut faire des propositions sur l'organisation de la semaine scolaire. 
Donne son avis sur toute affaire concernant la vie de l’école. 
Statue sur proposition des équipes pédagogiques le projet d'école. 
Est consulté par le maire sur l'utilisation des locaux scolaires en dehors des heures d'ouverture de l'école. 
C'est un lieu d’échange et d’information. 
 
Comptes rendus 
 
À lire sur le site et sur le panneau d'affichage extérieur. Envoyé à chaque membre. 
Information aux familles dès que le compte-rendu est en ligne. 
Les parents élus ont créé l’adresse suivante : parentselusecolemdbl@gmail.com 
 

 Nouveau règlement  
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Les téléphones et autres objets connectés sont interdits pour les élèves, dans l’enceinte de l’école.  
Ajout voté à l’unanimité 
 

 Présentations des classes 
PS/MS 14+11 = 25 ; Mme Patricia Maire 
GS/CP : 9 + 11 =20 ; Mme Sophie Bulle 
CP/CE1 : 8 + 13 = 21 ; Mmes Anne-Laure Maugain et Laurine Delaunay  
CE2/CM1 : 14 + 8 = 22 ; Mme Sylvie Maugain 
CM1/CM2 : 12 + 11 = 23 ; Mme Isabelle Minervini  
Total de 111 
1 arrivée prévue en décembre d’une élève de CE1 
Le personnel de l’école : 

 Les enseignantes (Laurine Delaunay : 1 maître de plus que de classes le mardi). Ce qui permet de 
travailler à 2 enseignantes pendant une petite heure par semaine et de mettre en place, les 
entretiens coups de pouce. 

 Une ATSEM à 100% 
 1 AESH aide humaine pour des enfants à besoins particuliers qui peut aussi être un appui éducatif 

pour toute l'école. 
 Des intervenants extérieurs ponctuels (infirmière scolaire..) 
 Stagiaire éventuellement 
 Un enseignant maître E, une psychologue scolaire 

 
RASED : 

 Maître E (Sylvie Tournier) : à dominante pédagogique, pour les enfants qui ont des difficultés dans 
la maîtrise des apprentissages. 

 Psychologue scolaire (Caroline Colin) : à dominante psychologique 
 Les membres du RASED travaillent en concertation avec les enseignants. 
 L'aide spécialisée est adaptée à chaque cas.  
 Chaque enseignant a un devoir de réserve et de discrétion à l'égard des familles et des élèves. 

 
 Projet d’école et activités 

Axe principal : amélioration du climat scolaire avec Maryline Boulard, enseignante détachée.  
Mais nous devons éviter que trop d’adultes soient en contact avec les élèves ainsi que le brassage des 
élèves autant que possible. Activités communes en suspens. 
 
Activités sportives 

 Rencontres sportives de secteur : rien de prévu pour l’instant. 
 Salle de gym au mois de mai pour les enfants de maternelle. Plus de possibilité pour cause de 

manque d’encadrants au club de gym de Pontarlier. 
 Ski dès le CE2 (45 élèves), avec un moniteur payé par le conseil général. Financement du matériel 

prêté et des transports par l’ASC. 
 Piscine : pour les CP/CE1 (32 élèves). Nouvelles consignes sanitaires. Financée par la commune. 
 Projet vélo. Session d’agrément vélo ce jour avec 6 parents. 

 
Activités culturelles 
 

 Chorale au sein de l’école : ajourné 
 Festival du film d’animation : pas de possibilité pour les classes maternelles, élèves non masqués. 

M. Chagrot viendra projeter un film à la maternelle, remerciement à lui. Plus de place pour les 
autres classes. 

 Théâtre hors temps scolaire financé par le comité culturel « Loue Saugeais » pour les CM2 
uniquement les 9, 16, 23 novembre, 7 décembre. 

 en octobre : bricolage d’automne, chacun dans sa classe, exposition dans les couloirs. 
 concours d’arts visuels et poétiques «  un animal de compagnie » pour le 4 mars 
 Planète Mômes pour tous, vendredi 25 mars 2022. 

« Kim et Nina » ou « le secret du jardin de Clément » PS/MS/GS/CP/CE1 
« La reproduction, végétale, animale et humaine » CE2/CM1/CM 

 en avril : Luditoy’z le 4 avril, chaque classe séparément. 
 Projet jardin : en cours de réflexion : bacs ? bordures ?  À voir pour que ce soit un endroit sécurisé. 
 En juin cirque, conditionné par un emplacement. 



 peintures éphémères sur les vitres, thème du moment : les lettres. 
Ces activités sont financées par l’ASC (sauf piscine par la commune et théâtre par le comité culturel du 
secteur). 
On remercie également tous les parents agrées ou autres pour les sorties extérieures. 
 
Fête de Noël : les enseignantes ne participeront pas pour raisons sanitaires ; nombre important de 
personnes dans un lieu clos (probablement 300), présence d’une buvette et enfants qui se déplacent 
partout. Mécontentement de la commune. L’ASC demande à ce que les enseignantes fournissent un chant 
avec bande son de manière à ce que les enfants puissent chanter après le spectacle : demande accordée.  
M. Bourdin a peur que ce soit la fin de la fête de Noël. Mme Vuillemin ajoute qu’il vaut mieux être prudents 
pour éviter qu’une classe ne ferme. 

 
Autres : 

 Apprendre à porter secours pour les CE2 CM1 et CM2 avec un parent d’élève diplômé, les jeudis 
après-midi par demi classe (8 séances). 

 Autres projets : infirmière à suivre 
 

 Consignes sanitaires 

L’attention est portée sur les points suivants : 

- Le niveau 1 du protocole sanitaire en milieu scolaire implique notamment que le port du masque 

n’est plus obligatoire pour les élèves de l’école élémentaire. En revanche, il est toujours porté 

par les adultes intervenant auprès de ces mêmes élèves (personnels de l’éducation nationale et 

des collectivités locales, AESH, etc). 

- L'absence de restriction sur les activités sportives en intérieur à tous les âges. 

- Le protocole prévoit que la limitation du brassage au niveau 1 n'est plus obligatoire, toutefois il est 

préconisé dans la FAQ, actualisée ce jour, que les mesures mises en place jusque là perdurent 

jusqu'aux vacances d'automne.  

- Les élèves pourront être répartis dans les autres classes en cas d'absence d'un enseignant en 

veillant à limiter le brassage (maintenir une cohérence du groupe). 

- La nécessité de maintenir le lavage des mains et l'aération des pièces plusieurs fois par jour. 

La carte des départements concernés par ce passage au niveau 1 du protocole sanitaire sera 

amenée à évoluer chaque semaine en fonction de la situation sanitaire des territoires. 

 
 Sécurité dans l’école  

S'entraîner à mettre les élèves en sécurité en attendant les secours. 
Un exercice d'évacuation incendie par trimestre, déjà réalisé. 
Un exercice de confinement  risque(s) majeur(s) ou  confinement intrusion par trimestre dont 1 académique 
le 2 décembre en respectant les consignes sanitaires. 
Pour alerter devis attendu de SIAP 25 avec un système voyant homologué qui sera transmis à la mairie. 
 
FRÉQUENCE France Bleu : 103.9 Mhz  
FRÉQUENCE France Info : 97.2 Mhz  
FRÉQUENCE France Inter : 90.7 Mhz  

 N’allez pas chercher votre enfant pour ne pas l'exposer, ni vous exposer à toutes sortes de 
risques. Un plan de mise en sûreté des élèves a été prévu dans son école ou son 
établissement.  

 Ne téléphonez pas. N'encombrez pas les réseaux afin que les secours puissent s'organiser 
le plus rapidement possible.  

 Recevez avec prudence les informations souvent parcellaires ou subjectives n’émanant pas 
des autorités (celles recueillies auprès d’autres personnes, par exemple, grâce à des téléphones 
mobiles). 

 
Retour sur les questions antérieures, sujets à finaliser : 

o TNI pour Mme Bulle opérationnel.  



Câbles à cacher : Le Maire a pris contact en sept 2020 et les travaux seront faits par l’employé 

communal. 

o Socle de la fontaine à bords saillants : la Mairie a projet de modifier le grillage pour la mettre à 
l’extérieur de l’école.  

o Stores extérieurs en mauvais état et caches du dessus qui menacent encore de tomber. Réparé, 
suite à cette réparation, plus que des ballons en mousse. Dans la classe de CM1/CM2 : manque 
une sangle, et motricité manque les sangles sur un seul, classe CE2/CM1, manque le cache. 

o Anti pince doigts de l’issue de secours classes de PS/MS, GS/CP et CP/CE1 coupé en partie. La 
réparation est compliquée, la Mairie est en pleine réflexion pour arranger ce problème.  

o Portes extérieures : côté périscolaire et motricité ; difficultés à fermer. 
o Structure de jeu pour le coin maternelle : structure perdue.  
o Les barrières en ferraille par du grillage. Les travaux seraient effectués en même temps ceux de la 

sécurisation de la fontaine.  
o Lumières extérieures côté primaire dangereuses. Travaux d’enlèvement prévus. 
o stagiaire ATSEM, pour 2 semaines. Merci à la Mairie de l’avoir acceptée.  Elle a été d’une grande 

aide pour les deux petites classes et pour l’ATSEM. Si vous avez une possibilité pérenne, ce serait 
apprécié. 

o Monsieur Socié proposait d’utiliser un carillon lumineux qui pourrait être placé dans chaque classe 
pour prévenir simultanément les 5 classes du début des alertes de confinement. Jusque-là, l’alerte 
était donnée par texto, mais cela pose problème car les enseignantes n’entendent pas forcément 
l’arrivée du message avec le bruit de la classe. Autre système en réflexion. 

 Renouvellement de l’abonnement à Hibouthèque indispensable pour la gestion de la BCD (30€ 
par an) réalisé. 

 Tonte réalisée. 

 Système de portage de couvertures : porte-manteaux dans la salle de sieste. Réalisé.  

 rayons placard attenant à la salle de motricité ou étagère sur pied. Réalisé. 

 Miroir salle des PS/MS. Réalisé. 
Merci à la municipalité. 
 

Questions diverses. Equipements à envisager : 

 Problème de chauffage : est-ce possible que l’employé communal fasse un test à la rentrée ? 

 Téléphonie : un deuxième sans fil ? 

 Sonnette : ne marche pas toujours. 

 Ordinateurs fixes ou portables pour les classes ? matériel obsolète… déjà de récupération 

 Porte manteau adultes pour la 5ième classe. 

 Problème de chasse d’eau en maternelle, beaucoup d’eau pour que l’évacuation se fasse 

 Achats de petits matériels : peut-on avoir un compte à « Action » ? 

 Mme Vuillemin est choquée que les places handicapées soient utilisées par d’autres usagers. Mme 
Minervini demande à ce que le maire fasse un courrier pour rappeler aux parents de ne pas se 
garer sur les places handicapées, sur le zèbre du bus, sur la croix devant les grilles. 

 
La séance est levée à 20 h. 

Isabelle Minervini, la directrice,  

Sylvie Maugain, secrétaire de séance,  


